
 

	 	
 
 
 
 
An alle Mitglieder  

 
 
Grevenbroich, im Februar 2018 
 

 
Mitgliederversammlung des  TC BLAU WEISS WEVELINGHOVEN 2018 am 16.02.2018 
 
Liebe Tennisfreunde, 
 
29 Mitglieder nahmen an der diesjährigen Mitgliederversammlung des TCW teil. Mit diesem Schreiben infor-
mieren wir über die wichtigsten Punkte. 
 
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Hendrik Vandamme. Danach wurde der in 2017 verstorbenen Mitglieder 
gedacht. Anschließend erfolgte die Feststellung der Beschlussfähigkeit und Abstimmungsberechtigung durch 
den 1. Vorsitzenden. Es wurde eine komprimierte Niederschrift der Mitgliederversammlung 2017 verlesen, die 
ohne Beanstandungen zur Kenntnis genommen wurde (Top 1. + 2.). 
 
Gem. Top 3. der Einladung zur Mitgliederversammlung berichtete Hendrik Vandamme über die Tätigkeit des 
Vorstandes im Jahr 2017: 
 

• Es wurden 4 ordentliche Vorstandssitzungen abgehalten. Die Tätigkeiten des Vorstandes wurden 
dargestellt. 

• Die Anlage war dank der Platzwarte Enno + Fritz in einem sehr guten Zustand. Hendrik dankte 
den Platzwarten für ihre hervorragende Arbeit.  
Enno kann aufgrund gesundheitlicher Probleme nicht mehr für den TCW tätig sein. Hendrik 
dankte ihm für die langjährige gute Zusammenarbeit. 

 
• Die aktuelle Mitgliederzahl zum 31.12.2017 beträgt 264 Mitglieder. 

 
Bitte machen Sie nach wie vor Werbung für unseren TCW. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen. 
Schnupper-Abo wird nach wie vor angeboten.  

 

Top 4 - Änderung der Vereinssatzung 

Die vorgesehenen Änderungen wurden erneut vorgestellt. Hendrik wird die neue Satzung beim Amtsgericht 
einreichen. 

 

Top 5 - Bericht der Pressewartin 

Swenja Hintzen gab einen Überblick über ihre Arbeit. Es wurden zwei Pressemitteilungen verfasst, die auch in 
den Medien veröffentlicht wurden. 

Ferner berichtete sie über die Blogs auf unserer Homepage sowie die Aktivitäten in Facebook. 

Swenja wies darauf hin, dass eine erfolgreiche Pressearbeit nur möglich ist, wenn auch von den Mitgliedern 
Hinweise und Beiträge kommen. 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei Swenja für ihren Einsatz und ihre Arbeit. 

 



 
 

 

 

 

 

 

Top 6 – Bericht des Sportteams 

Steffi Dahlmanns gab einen Überblick über die sportlichen Aktivitäten bei den Erwachsenen. Gemeldet waren 
im Sommer 10 Mannschaften. 

Aufgestiegen ist die Damen 40 (1), abgestiegen die Damen 40 (2), Herren 30 (1) und Herren 65, die anderen 
Mannschaften haben die Klasse gehalten. 

In 2018 gibt es einige Änderungen durch „altersbedingte“ neue Mannschaften, so dass 9 Mannschaften 
gemeldet werden. 

Es wurden Änderungen im Reglement vorgestellt: Einsatz von Spielern in zwei Altersklassen. 

Steffi berichtete außerdem über die Kreismeisterschaften sowie den Saitenfarm-Cup, der auch in 2018 wieder 
durchgeführt werden soll. 

Steffi sprach die Bitte aus, dass zu Beginn der Saison die Meldungen über Änderungen rechtzeitig an die 
Sportwarte gegeben werden und nicht im letzten Augenblick. 

 
Hannah Driesen berichtete über den Jugendbereich: 
Jugendclubmeisterschaften fanden nicht statt. Aber das alljährliche Jugendturnier wurde erfolgreich durchge-
führt. 
 
Es nehmen insgesamt 60 Jugendliche am Wintertraining teil. 40 davon sind Medenspieler und werden von der 
Jugendabteilung unterstützt. 
 
An den Medenspielen nahmen 6 Mannschaften teil, 2 davon in Spielgemeinschaft mit Hoeningen. Alle konnten 
die Spielklasse halten.  
 
2018 werden 5 - 6 Mannschaften gemeldet. 
 
Das Kinderturnier fand auch 2017 statt. 
 
Erfolgreiche Teilnahme an den Jugend Kreis- und Stadtmeisterschaften. 
 
 
Top 7 - Bericht der Kassierer 
 
Hendrik Vandamme gab einen genauen Überblick über die Kosten und Einsparungen durch die PV-Anlage. 
 
Bärbel Borsutzky erläuterte den Kassenbericht 2017. 
 
 
TOP 8 + 9 - Bericht der Rechnungsprüfer, Entlastung 
 
Die Prüfung der Unterlagen durch die Rechnungsprüfer Torsten Geisler sowie Martin Jäger ergab keinerlei Be-
anstandungen. Hierauf wurde Entlastung der Kassiererinnen sowie des gesamten Vorstandes auf Antrag von 
Henning  Bösel erteilt. 
 
 
Top 10 - Haushaltsplan/Beiträge/Aufnahmegebühr/Umlagen 2018 
 



 
• Weiterhin wird keine Aufnahmegebühr erhoben 
• Keine Beitragserhöhung 

 
2018 wird lt. Hendrik ein Jahr der Konsolidierung. Es sind keine Investitionen und 
Projekte vorgesehen. In 2020 läuft die Pachtfreiheit für das Gelände aus. Die Stadt Grevenbroich hat schon 
darauf hingewiesen, dass es kei-ne Verlängerung geben wird und wir uns auf Pachtzahlungen einstellen 
müssen. 
 
Der vorgelegte Haushaltsplan für das laufende Jahr wurde genehmigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Top 11 – Wahlen 
 

Funktion Vorschlag 
Erster Vorsitzender Hendrik Vandamme 
Zweiter Vorsitzender         - 
Erster Geschäftsführer Swenja Hintzen 
Zweiter Geschäftsführer Jens Goetz 
Erste Kassiererin Petra Goetz 
Zweite Kassiererin Alice Krips 
Erster Sportwart Uwe Zensen 
Zweiter Sportwart Steffi Dahlmanns 
Zweiter Jugendwart Frederik Schoenen 
Rechnungsprüfer Bärbel Borsutzky, Felicitas Herfurth 
 
Hendrik bedankte sich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für die lange und gute Zusammenarbeit. 
 
Die Wahl der vorgeschlagenen Personen erfolgte „en bloc“. 
 
Ebenso wurde der Ältestenrat in der jetzigen Besetzung (Rita Mertens, Henning Bösel, Herbert Niehaus) 
wiedergewählt. 
 
Top 12 – Platzanlage/Clubhaus 
 
Auch 2018 wird Fa. Appel die Platzherrichtung übernehmen. Danach ist die 3-Jahresbindung an Appel 
abgelaufen. Der Vorstand informiert sich über andere Möglichkeiten der Platzherrichtung. 
 
 
Top 13 
In diesem Jahr finden die Medenspiele vom 01.05. - 11.07. statt. Ferner werden Clubmeisterschaften sowie 
diverse Turniere und LK-Turniere stattfinden.  
 
Kalender: 
Frühjahrsherrichtung  03.03./10.03./17.03.18 
Ersatztermin   23.03.18 
Osterfrühstück   30.03.18 
Hopman Cup   21.04.18 
Saisoneröffnung  01.05.18 
Medenspiele   01.05. - 11.07.18 
Kinderturnier   07.07.18 
Sommercamp   16. - 20.07.18 
Saitenfarm-Turnier  20. - 22.07.18 
Endspiele Clubmeisterschaften 15.09.18 



 
Bye Bye Asche   23.09.18 
 

Sämtliche Termine finden Sie demnächst auch auf unserer Homepage unter 
www.tc-wevelinghoven.de. 

 
Top 14 – Anträge der Mitglieder 
 
Anträge von Mitgliedern lagen nicht vor. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nachdem die Versammlung schon beendet war, kamen Peter Gramminger und Fabian Theissen. Peter stellte 
Fabian als neuen Co-Trainer vor und Fabian erläuterte seinen Werdegang. 
 
 

 

Ein sportlich schönes und erfolgreiches Tennisjahr 2018 wünscht Ihnen 
 
 
Ihr Vorstand des  
TC BLAU WEISS WEVELINGHOVEN 
 
 
 
Swenja Hintzen 
1. Geschäftsführerin 
 
 
Email-Adresse:   info@tc-wevelinghoven.de 
Jugend-Email-Adresse:  jugend@tc-wevelinghoven.de 


